

**NILAI-NILAI PENDIDIKAN KARAKTER DALAM FILM
ANIMASI NUSSA PRODUKSI *THE LITTLE GIANTZ* DAN
RELEVANSINYA BAGI KARAKTER ANAK USIA MI/SD
DI ERA 5.0**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna
Memperoleh Gelar Sarjana 1 (S1) Dalam Ilmu
Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah**

Oleh:

Rima Nurul Mu'izzah

NIM 1610310057

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

**Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp (0291) 432677 Faks 441613**

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Rima Nurul Mu'izzah
NIM : 1610310057
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul : Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Film Animasi Nussa Produksi *The Little Giantz* Dan Relevansinya Bagi Karakter Anak Usia MI/SD Di Era 5.0

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 22 Januari 2020 sampai 5 Mei 2021 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 11 Mei 2021
Dosen Pembimbing,

Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I
NIP. 197908122006042002



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp (0291) 432677 Faks 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Rima Nurul Mu'izzah
NIM : 1610310057
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul Skripsi : Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Film Animasi Nussa Produksi *The Little Giantz* Dan Relevansinya Bagi Karakter Anak Usia MI/SD Di Era 5.0

Telah diujikan pada 23 Juni 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag</u> NIP.197011032005011004 Ketua/Penguji I	09/08	
<u>Dr. Fifi Nofiaturrehman, M.Pd.I</u> NIP. 198602262015032007 Penguji II	13/08 2021	
<u>Noor Fatmawati, M.Pd</u> NIP. 199312302019032018 Sekretaris/Penguji III	13/08 2021	
<u>Mufatihatur Taubah, S.Ag., M.Pd.I</u> NIP. 197908122006042002 Dosen Pembimbing	25/08 2021	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M. Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	25/08 2021	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Rima Nurul Mu'izzah, NIM: 1610310057** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 07 Mei 2021
Yang membuat pernyataan
Sava.



Rima Nurul Mu'izzah
NIM : 1610310057

KUDUS

MOTTO

وَلَا تَأْيِسُوا مِنْ رَوْحِ اللَّهِ إِنَّهُ لَا يَأْيِسُ مِنْ رَوْحِ اللَّهِ
إِلَّا الْقَوْمُ الْكَافِرُونَ

“Dan jangan kamu berputus asa dari rahmat Allah. Sesungguhnya tiada berputus asa dari rahmat Allah, melainkan kaum yang kafir.”
(QS. Yusuf: 87)¹

لَا تُحْزَنُ إِنَّ اللَّهَ مَعَنَا

“Janganlah kamu berduka cita, Sesungguhnya Allah bersama kita.”
(QS. At-Taubah: 40)²

“Memulai dengan penuh keyakinan, Menjalankan dengan penuh keikhlasan, dan Menyelesaikan dengan penuh kebahagiaan”.

¹ Al-Qur'an Dan Terjemahannya, Lihat Surah Yusuf ayat 87

² Al-Qur'an Dan Terjemahannya, Lihat Surah At-Taubah ayat 40

PERSEMBAHAN

Puji Syukur kehadirat-Mu Ya Rabb, atas segala nikmat yang telah engkau limpahkan kepadaku, Tuhan yang selalu mempermudah langkahku dalam menyusun skripsi ini. Alhamdulillah syukur ku panjatkan kepada Mu Ya Illahi Rabbi dengan penuh perjuangan, kesabaran, ketekunan, keikhlasan saya dapat menyelesaikan skripsiku ini. Dengan penuh bangga, hasil dari perjuangan, kesabaran, jerih payah, serta keikhlasan dan doa yang kupanjatkan, ku persembahkan karya kecilku ini kepada:

1. Kedua orang tuaku tersayang, Bapak Riyanto dan Ibu Risma Munjiati yang telah membesarkan, membimbing, dan memberikan kasih sayangnya kepada saya. Yang selalu memberikan semangat, serta tidak pernah berhenti untuk selalu mendo'akanku dan selalu mendukungku dalam segala hal.
2. Teman-teman seperjuangan bimbingan (Warda, Usus, El, dan Septi) yang selalu memberikan semangat dan dorongannya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Serta seluruh keluarga besar kelas PGMI-B.
3. Teman-teman seperjuangan HMI Cabang Kudus khususnya Komisyariat Tarbiyah yang sudah saya anggap sebagai saudara saya sendiri, yang telah mengajarkanku arti sebuah perjuangan dan kebersamaan.
4. Seluruh keluarga besar KORT (Mbak Lia, Mbak Lusi, Nana, Ana, Munti'ah, Alip, Ninik, Nafa, Ainun, Alfi) yang sudah saya anggap sebagai keluarga kecil saya, yang selalu memberi warna, kebersamaan, keceriaan, dan selalu membuatku tersenyum.
5. Seluruh keluarga besar IKMP Kudus yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, terlebih kepada Mbak Dian, Minan, dan Ulil, yang selalu memberi motivasi untuk segera menyelesaikan skripsi.
6. Yahya Mahrus yang selalu mendengarkan keluh kesahku, selalu menyemangatiku dalam keadaan apapun, dan yang selalu menemaniku dalam suka maupun duka, tapi sekarang sudah jadi MANTAN.
7. Almamaterku tercinta Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus).

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s/}	ض	D{/d/}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اِ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z/}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالِمِيْ	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعْ	qara'a	اَلْفُرُوْعْ	al-furu>'	اَلْقَمَرُ	al-qamar	عَبْرِيْ	gairi>
قَرَاءْ	qara'a	اَلْقَضَاءْ	al-qad}a>'	اَلشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT atas kehadiran-Nya yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah, serta inayah-Nya. Sholawat serta salam tak lupa tucurahkan kepada baginda nabi Agung, Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga dan sahabatnya. Semoga kelak kita mendapatkan *syafaatnya* di *yaumul qiyamah*, *Aamin*. Dengan pertolongan Allah SWT akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Film Animasi Nussa Produksi *The Little Giantz* Dan Relevansinya Bagi Karakter Anak Usia MI/SD Di Era 5.0”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat mencapai gelar sarjana Strata 1 (S1) Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah, Fakultas Tarbiyah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Peneliti sepenuhnya menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi telah mendapatkan banyak dukungan, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak yang telah menyumbangkan tenaga, pikiran, waktu, dan sebagainya. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini peneliti dengan tulus dan ikhlas ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Kaprodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah yang telah memberikan motivasi kepada peneliti.
4. Mufatihattuttabah, S.Ag., M.Pd.I., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membantu menyusun rencana studi, baik satu program studi penuh maupun program semesteran.

6. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen IAIN Kudus, yang telah memberikan berbagai bekal ilmu dan pengetahuan yang bermanfaat bagi peneliti.
7. Seluruh Staf Karyawan IAIN Kudus terutama Staf Perpustakaan yang turut membantu dalam menyediakan literasi bagi peneliti.
8. YOSA fotocopy, yang telah berjasa banyak dalam penulisan skripsi ini.

Peneliti sadar bahwa karya sederhana ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan. Namun, dari lubuk hati yang paling dalam peneliti berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti sendiri dan bagi para pembaca maupun bagi agama, nusa dan bangsa. Kritik dan saran sangat peneliti harapkan demi kebaikan penelitian selanjutnya.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 10 Mei 2021
Peneliti



Rima Nurul Mu'izzah
NIM. 1610310057